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旭川藤星高等学校 

２０２２年度 第三者評価シート（集計結果） 

          2023.5.12 

１ 実施時期 2023 年 5 月 2 日～5 月 12 日 

２ 実施方法 郵送にて評議員による第三者評価委員に実施し結果を集計 

３ 評 価 者 【評価者】（評議員）８名 【回答者】 ４名 【未回答】 ４名 

４ 評価結果 

【評価方法】＊( )内はポイント 

Ａ．十分に達成されている（４） Ｂ．達成されている（３） 

Ｃ．取り組まれているが成果が十分ではない（２） Ｄ．取り組みが不十分である（１） 

（１）教育理念や目的について  

評価 A ０ B ２ C ２ D ０ 平均 ２．５ （未回答４） 

（改善の方策やご意見） 

・「一人ひとりの咲くべき花を咲かせる」という教育モットーを今後も大切に実行してください。 

（２）本年度の重点目標や経営方針について  

評価 A ０ B １ C ３ D ０ 平均 ２．３ （未回答４） 

（３）多様な教育、特色ある教育に対する支援について  

評価 A ０ B ２ C ２ D ０ 平均 ２．５ （未回答４） 

（４）教育の成果について 

評価 A ０ B ２ C ２ D ０ 平均 ２．５ （未回答４） 

（５）教員研修など教員の資質向上への取組について  

評価 A ０ B １ C ３ D ０ 平均 ２．３ （未回答４） 

（改善の方策やご意見） 

・もっと取り組んだ方が良いと思います。 

（６）生徒募集活動について 

評価 A ０ B ３ C １ D ０ 平均 ２．８ （未回答４） 

（改善の方策やご意見） 

・少子化の中で入学者１５４名を確保したことは募集活動の成果の表れです。 

（７）教育に関する環境について 

評価 A ０ B ２ C ２ D ０ 平均 ２．５ （未回答４） 

（８）保護者、住民への情報の公開や連携について 

評価 A ０ B １ C ３ D ０ 平均 ２．３ （未回答４） 

（改善の方策やご意見） 

・OB、OG にも情報を発信して欲しい。 
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（９）学校の危機管理や法令順守について 

評価 A ０ B １ C ２ D １ 平均 ２．０ （未回答４） 

（改善の方策やご意見） 

・具体的にみえてこないのでどの様な事をされているのか不明です。 

（10）社会貢献・地域貢献について 

評価 A ０ B １ C ２ D １ 平均 ２．０ （未回答６） 

（改善の方策やご意見） 

・コロナ禍でなかなか活動できなかったと思いますが、これからはもっと色々多方面で活動しても

らいたいと思います。 

(11) その他、本校の取り組みに対する意見 

 ・定員１４０名を超過する新入生を確保したことは地道な募集活動、在校生及び進学結果などが

評価されていると思います。今後も少子化が加速しますが、教職員一丸となって安定した学校

経営を維持していただきたいです。 

 ・理系に進学を希望する生徒が、選択科目を十分に学べる体制を創りあげて欲しいです。 

 ・生徒指導に PDCA の考え方とありますが、把握された実態を踏まえて、先生の持つ主観的な

イメージのすりあわせが出来、共有されることが成果につながるものと考えます。PDCA サイ

クルの呼称にこだわりすぎずに進められることを望みます。 

 


